

**SAINT-YRIEIX-LA-PERCHE** ■ Les établissements scolaires de la capitale arédiennaise ont fait, hier, leur rentrée scolaire

# En rangs serrés quand la cloche a sonné

Il y aura un peu moins de très jeunes écoliers cette année dans les 17 classes des deux groupes élémentaires de la ville de Saint-Yrieix, où, à l'inverse, les « très grands » font une forte poussée au lycée agricole.

**A**vec un effectif global de 364 élèves, les petites classes ont fait leur rentrée dans les écoles primaires publiques de la cité arédiennaise, soit un chiffre en baisse par rapport à l'an dernier (398). De nouveaux enseignants étaient aussi présents à l'appel.

**Au groupe scolaire Marc-Debusschère**, 187 élèves sont accueillis dans 9 classes. Marion Durand, secondée par Bénédicte Pansardi, vient renforcer l'équipe pédagogique en maternelle, qui a élaboré des projets communs favorisant à la fois les apprentissages et la socialisation des 62 élèves répartis en 3 classes multi-niveaux (PS/MS/GS) avec une élève de TPS intégrée parmi les plus grands.

Des temps spécifiques seront organisés pour permettre à chaque tranche d'âge de se retrouver et



**RENTÉE.** Du mobilier neuf attendait les MG/GS de la classe de Pascale Jeanmaire à Eugène-Lagorce.

d'évoluer ensemble dans un cadre adapté à leurs besoins.

En élémentaire, il y a deux nouveaux venus, Jérôme Rouffy (CP) et Anaïs Bulteau (CE2/CM1).

Après réorganisation, les CE1 seront encadrés par Valérie Marchais, les CE2 par Sylvie Grimault, secondée par Catherine Roche qui interviendra les jours

de décharge de la directrice. Audrey Massaux, sera auprès des CM1/CM2 et Audrey Fattaz aura les CM2. Sept AESH soutiennent au quotidien les élèves à besoins spécifiques.

**Au groupe scolaire Eugène-Lagorce**, 177 élèves sont répartis dans 8 classes, de la TPS au CM2.

L'équipe pédagogique du directeur, Jean-Noël Pas-

caud, accueille Michael Paltoglou qui aura en charge la classe des TPS/PS. Une nouvelle Atsem, Joana Pinto, rejoint l'équipe.

De nombreux projets sur le thème du voyage devraient être mis en place avec le Musée d'art et d'histoire, la Microfolie et le Centre culturel Jean-Pierre-Fabrigue. ■

## Notable hausse de l'effectif en secteur secondaire et tertiaire

**1.254 élèves et étudiants sont attendus en secondaire et supérieur dans les établissements scolaires de la cité arédiennaise, soit un effectif en hausse par rapport à l'an dernier (1.208).**

lectivités de rattachement.

**À la cité scolaire Jean-Baptiste-Darnet**, 1.020 élèves sont répartis en 43 classes, entre le collège, la Segpa, le lycée général et technologique et le lycée professionnel. Stéphanie Deforges rejoint l'équipe du proviseur, Éric Mathelin, comme principale adjointe, à la place de Valéry Fréty, désormais principale du collège Françoise-Dolto à Châtelus-Malvaleix (23). La cité scolaire va rentrer dans sa phase de rénovation (salle de conférence, bâtiment central, construction d'un plateau technique 2AGA, aménagement du site pour l'Ifsi et l'Ifas, travail sur l'accessibilité, etc.) avec le soutien des col-

**À l'Eplefpa Saint-Yrieix/La Faye**, 234 élèves sont répartis en trois filières : polyculture-élevage, agroéquipement et conseil-vente en alimentation. L'effectif est en hausse (23 %) au lycée dans toutes les filières. L'équipe du directeur, Laurent Pouil, est inchangée. Le BTS Génie des équipements agricoles sera conduit sous forme semestrialisée. Il accueillera pour la première fois, des apprentis sous contrat de travail avec des entreprises du secteur des agroéquipements.

L'Eplefpa accueille Tristan Soulabail, chef de projet de partenariats, dont la mission consistera à explorer des nouvelles pratiques pour envisager des modèles de vergers plus résilients dans le contexte actuel des transitions climatiques et environnementales. ■